Poesía erótica cubana, selección de Marilyn Bobes



"QUE MI VIDA NO

vaya más allá de tu abrazo, que yo pueda caber con mi verso en tu abrazo"

PEDRO MARAMBIO VASQUEZ

Del Caribe viene este libro sensual, con los viennos atardecidos de la fiena cubana y también de los spreidos. Viene esta poesía a bajarse los pantalones o la falda, porque ya no-queda más que hacer sino el amor.

El, evotismo en poesía es difícil, tocar los entornos del deseg y pasar una mano y luego la otra para estar encima de ono cuerpo luego, es amedicentador no por el luego, esta entertador no por el luego, esta esta la delicadeza de un ángel para cantarlo sin hucer sangar la herida del decoro; pero se pueble, iol lo demuestra ente libro llamado "Erros en la poesía cuba a", selección que haso Marylin Bobes pensando cue el descociono eje fundamental de la patables.

ficos, la miorna que car desanda en un playa paradisfaca y sin tentor de sor descubierta, petozando sobre la arena calicase de Coba, sin decir ni hacer, aólo con lapiel hecha una caracola, donde van aparar les humores del annor. Todo en Carba es un trópico sexual, la Huvia, la canicala, la termenta, el mar que se alza sicu-

La compiladora usó de los métodos el más acertado para seleccionar estos versos, que tienen la diafanidad del deseo, la pulcritud de un juego primigenio latente más que en las piernas o en la cabeza, en el corazón.

pre a donde mire el cubano, lo determina, lo encapsula, lo vuelve lo que es: ritmo sobre piedra y verdoe, una ola que revienta en el pecho rocciso de la isla y le da esa permonición de forgo y saliva que le vuelve el canto un cometa anarcisado por donde escapa a los sueltos y la ventura. Sólo al clarear, el cubano busca de mervo su fanto de las y signe en la tarsa diaria de la reculsoriolo, tan romántica y percune.

Sólo al anochecer, después de recorrida la safra con machete en mano, el pueblo cubano va a la cama a amar lo insobomable, a sudar el placer con la misma algurabía con que balla o perpara la cona.

Este impota, esa contienda entre dos cuerpos desmudos está nellejado en este libro que tiene el temblor del assia y de la maerte, posque en la carsa, en la carsa cobuna, que bien podería ser una balsa, flota la vida con su dorso desmudo espe-



La poesia erótica cobana viana en este libro volupturos que arrumete en la noche, como esos quejidos que sentimos en una habitación contigue.

rando en silencio sende.

Qué bella imprudencia acomete la Bobes, cuando junta estes arenales donde bace el amor Marti o la Loynar, esce mismos quejidos que estepitan la noche basta alcanzar la baz o un misterio.

El libro-es una constante acremetida contra los cuerpos ansicuos, tendidos en un manglar, sacándoles al beso el impúdico silencio pora que Cuba sea nada más que este viávón insolente de poba y cópulas purpurinas buscando en un verso la paz después del instinto.

Así cotta en mi alma este buen libro sofocado de pasión y pezones, oternizado en las enaguas de Yemanyá, custodia de las aguas y el masego que crece delicado en el vientre y las axilas de Esos.

Les poetes

Bobes en este itinerario podisco por la sensualidad, cartinia alertado por las voces más representativas de la poesía cubana, sin conserbir el inaziato, dandorierda suelta a la palabra, como los caballos que recorres la isla en noches de lora.

Entre las plamas que versas se encuentra la de Mescodes Matamoro, voz de peincipios del siglo XX con la pradente poesía de la época, y de allí los saltos ventunosos hasta encoentratre en medio de esta salvana literaria con José Martí, Nicolás Guillén, Regino Pedroso, Dulce María Loynaz, Victor Casam y otros poetas cubanos de delicada ndomo.

"Que mi vida no vaya más allá de tu abrazo, que yo pueda caber con mi verso en tu abrazo" [artículo] Pedro Marambio Vásquez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Marambio Vásquez, Pedro

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Que mi vida no vaya más allá de tu abrazo, que yo pueda caber con mi verso en tu abrazo" [artículo] Pedro Marambio Vásquez. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile